## STÄDTEBAUFÖRDERUNG

## IN DER OBERPFALZ

## Mühlhausen

Sanierung der alten Schule Landlmuseum Die ehemalige Volksschule im Ortsteil Sulzbürg, ein ortsbildprägendes Gebäude aus dem Jahr 1861, beherbergt nach der Sanierung das "Landlmuseum".

Unter dem Leitsatz "Migration – eine Aufgabe über Jahrhunderte" dokumentiert es die Geschichte und die Entwicklung des Ortes und der Menschen. Das Museumskonzept konnte dabei auf einem reichhaltigen Fundus an Exponaten zurückgreifen. Ein neuer Aufzug erschließt alle Museumgsgeschosse barrierefrei. In einem weiteren Schritt sollen auch die angrenzende Außenanlagen als Museumsgarten neu gestaltet und in das Museumskonzept integriert werden. Zusammen mit dem gleichzeitig neu gestalteten Marktplatz bietet das Landlmuseum nach der Fertigstellung 2016 einen attraktiven Anziehungspunkt für Gäste und einen Identifikationspunkt für die Bewohner am Sulzbürg.













## Projektdaten

Bauherr Gemeinde Mühlhausen

Planung Berschneider + Berschneider - Architekten +
Innenarchitekten, Pilsach

Gesamtkosten 1.290.000 €

Finanzhilfen StBauF 534.000 €

Fertigstellung 2016

Bildnachweis Petra Kellner, Amberg



Bayerisches Städtebauförderungsprogramm





